

鳥取 YEG 通信



発行:令和4年8月15日
鳥取商工会議所青年部
広報委員会

鳥取商工会議所青年部通信

8



令和4年度 会長あいさつ



鳥取商工会議所青年部
会長 **平田 祐輔**
有限会社 ヒラタ塗装
工芸社

8月に入り立秋とは名ばかりの厳しい残暑が続きますが、お健やかに過ごしてでしょうか。もうしばらく暑い日が続き、と思いますが、くれぐれも熱中症対策を忘れずお過ごしいただければと思います。

世界の新型コロナウイルスの感染状況も大きく変わり始めており、特に先月よりB.A.5が猛威を振るい始め、日本並びにこの山陰地方でも第7波が過去最大の広がりを見せておりました。もうしばらく夏休みが続きますが、期間中は引き続き皆様の企業内、またご家庭内でもコロナ対策をお願いいたします。

さて、7月13日に街づくりをテーマとした7月例会を開催いたしました。6年間に渡る「鳥取県×日本財団共同プロジェクト」で多くのまちづくりに関わった木田悟史様、商店街振興組合事務局局長として様々な取組を行っている井上大輔様の講演を拝聴し、その後パネルディスカッション形式で意見交換をさせていただきました。まちづくりのヒントを得ることが出来ました。そんな中、皆様もご存知かとは思いますが、

すが、鳥取駅前において商業の中心であった「鳥取大丸」が8月31日に閉店となり、9月3日より新たに「丸由百貨店」として開業となります。

そこで、我々鳥取商工会議所青年部は、「地域の経済的発展の支えとなり豊かで住みよい郷土づくりに貢献する」という思いに沿い、「One buy One運動」を行う事といたしました。

この運動では、鳥取YEGで広報活動を中心としたサポートを行うため、自らも買い物を楽しませていただき、賑わいの様子を当会や会員各自のSNS等をつまぐ活用し情報発信を行う事で多くの市民に周知し共に盛り上げていきたいと思っております。

さらにはこの運動がきっかけとなり中心市街地の活性化に繋がるように活動を行います。丸由百貨店様がテーマとして掲げておられる、「百貨店が本来持つ楽しさやワクワクをもう一度取り戻す」「鳥取を笑顔溢れる街にする」この地域への想いは、我々YEG会員ひとりひとりも同じく抱いております。この想いの実現に向けて、「One buy One運動」を取り組んで参りたいと思っております。ご理解賜ります様よろしくお願いたしました。

丸由百貨店×鳥取YEG 「One buy One運動」宣言

鳥取商工会議所青年部は、60年以上鳥取市民に親しまれていた鳥取大丸が2022年9月3日にライセンス契約満了にあわせ、法人名を「丸由」、店舗名を「丸由百貨店」に改称し、新たなスタートを行います。そこで丸由百貨店のリスタートを機に、鳥取市中心市街地の活性化を呼びかける「One buy One運動」を宣言します。

長きにわたり、鳥取市中心市街地の活性化に活躍していた鳥取大丸の新たなスタートに対して、鳥取商工会議所青年部として市街地の活性化に取り組みたいと考えたことが背景にあります。2022年度スローガン「一つずつ、一歩ずつ、一人ずつ」のもと、会員一人一人が丸由百貨店や鳥取市中心市街地商店街を利用することによって盛り上げていく「One buy One運動」を宣言する事で鳥取YEGの認知を高め、「コロナ禍の中でも地元商店街との強固な関係性を築いていく事を目的といたします。



ビーチクリーン運動



集合写真

会員交流委員会
委員長 福田弘幸

令和4年6月26日(日)、賀露みなど海水浴場の海岸で「鳥取YEG砂浜大運動会」を開催いたしました。梅雨真っ盛りの時期の開催に、当日の天候を心配しておりましたが、雨でも猛暑日でもない、絶好の天気で交流事業を行うことができました。

砂浜ならではのビーチフラッグスや、綱引きなど往年の運動会競技を行い、4チームに分けて優勝を競いました。負けず嫌いな会員が多く、運動会は大変な盛り上がりを見せました。

ここ近年は長く続くコロナ禍のため、リモート活動を余儀なくされた時期もあり、会員の交流が希薄になっておりました。事業の開催には一抹の不安がりましたが、久々に会員メンバーの沢山の笑顔が見られ、YEG活動の楽しさ、喜びを感じた一日となりました。

新入会員



松長 武俊 君
(まつなが たけとし)
事業所名 ㈱そつ武
所属委員会 45周年準備委員会



森山 宏志 君
(もりやま こうじ)
事業所名 ㈱アール・エス・ビー開発
所属委員会 まち委員会



鳥取大丸



丸由百貨店

鳥取YEGでは
鳥取を
盛り上げる方
募集中!!

TEL:0857-32-8004
(鳥取商工会議所青年部 事務局)

鳥取YEGは、地域を支える青年経済人の集まりであり、一緒に鳥取を盛り上げていただける方を随時募集しています。次世代を担う立場として、熱意を持って一緒に頑張りませんか?! 企業と地域を活性化させましょう! お気軽にお問い合わせ下さい。